



都路

小さな学校・大きな家族

- み 自ら進んで学ぶ子ども
- や やさしく思いやりのある子ども
- こ 根気強くやりぬく子ども
- じ 自分の良さを発揮し、互いを認め合う都路っ子

【第3号】 平成30年 5月11日（金）発行

文責 校長 平塚 裕二

自分で自分の命を守るパートII～避難訓練～

4月26日（木）に、第1回目の避難訓練を実施いたしました。交通安全に引き続き、自分で自分の命を守る行動がとれるようにするための学習です。

訓練は地震の後に理科室から火災が起きたという想定の下に実施しました。子どもたちは担任の指示に従って、迅速に避難することが出来ました。その様子を、田村消防署都路分署員の3名の職員さんらが観察していて、とても素早く、真面目に訓練できていたとお褒めの言葉を頂きました。

また、訓練後の全体会では、3年生と6年生の代表児童による感想発表があり、「おかしもちを守って行動ができました」という発表がありました。自分の命を守るための行動がしっかりできていたようです。

訓練を通して、子どもたちの防火防災への危機管理意識を再確認できました。

訓練の後には、今年度の少年消防クラブの発足式も行いました。

式では、都路分署の横木さんから、「都路小少年消防クラブ旗」と「はっぴ」、「消防手帳」が5年生の代表児童に手渡されました。

「少年消防クラブ」とは少年の頃から正しい火災予防の知識と技術を身に付け、将来、火災予防を習慣として実行する社会人となってもらうものです。火災予防に対する努力と工夫をクラブを通じて実行し、そのためにクラブ員が互いに協力し、学習し、この活動をとおして立派な人間に育つことを目的としています。避難訓練終了後は、消防署員の方と一緒に防火設備の点検を行いました。都路小学校の伝統ある活動として、消防クラブ員の活動に期待しています。



平成三十年度
都路小学校少年消防クラブ員です

1年生も縦割り班に入りました

入学から約1ヶ月を経て、1年生も学校生活に慣れてきたので、5月1日から、給食も食堂で上級生と一緒に食べ始め、清掃活動も縦割り班に入って活動を始めました。



給食は、これまで1年生のみで食べていたので、上級生達と一緒に緊張してか、きょろきょろ辺りを見回していましたが、楽しく食事することができました。

清掃に初参加する時も、1年生は「おそうじ、楽しみ〜!」とはりきって参加していました。

1年生は上級生から掃除のアドバイスを



受け、ほうきで掃いたり、ちりとりで上手

にごみを取ったりすることができました。

一人ひとりがしっかりお掃除すれば、人数が少なくてもきれいな校舎になります。みんなで協力して、学校をきれいにしましょう。

運動会練習始まりました

5月19日(土)に開催される運動会の練習も本格的に始まりました。

今年は、都路こども園の幼稚園児6名も参加しての合同運動会となります。そのため、子どもたちは運動会を盛り上げ、思い出に残る運動会にしようと、昼休み返上で準備も進めています。

環境委員会の児童が中心になって募集し、決定した今年の運動会のテーマは、

「助け合おう!笑顔かがやけ都路っ子!走ってさけんで勝利をつかめ!」です。

当日は子どもたちの頑張る姿に、たくさんの応援や拍手をお願いいたします。



横断幕の作成



リレーの練習



園児と1・2年生のダンス練習

運動会は5月19日(土)午前8時45分の開始予定です。雨天時は20日(日)に延期となります。

たくさんの地域の方々のご来場をお待ちしております。(場所:都路小校庭。雨天時:古道体育館)

お世話になります。平成30年度学校評議員の皆様

5月9日(月)に、第1回都路小学校学校評議員会を開催し、委員の皆様へ田村市教育委員会からの委嘱状をお渡しました。

学校評議員の役割は、「校長の求めに応じて、学校運営に関する意見を述べるができる」と運営規程にございます。よりよい学校作りを推進するために忌憚のないご意見をお伺いできればと思います。

よろしくお願いたします。

<平成30年度 都路小学校学校評議員>

氏名	役職名等
渡邊 世子様	田村市教育委員会教育委員 元福島県立郡山養護学校長
橋本ハマ子様	都路方部主任児童委員
吉田 サク様	都路方部主任児童委員
加藤 久生様	都路小PTA会長
渡辺 和博様	都路小PTA副会長